

Fühlwanne



Für eine Fühlwanne benötigt man eine große Wanne, wo die Kinder viel Platz haben. In diese werden nun verschiedene Materialien wie Sand, Bohnen, Becher, Schaufeln etc. gepackt.

Nun können die Kinder die verschiedenen Materialien begreifen, erfühlen und hin- und herschütten.

Die Materialien können immer wieder ausgetauscht werden, somit bekommen die Kinder immer wieder neue Reize.

Die Kinder die sich trauen, können auch nur mit Windel und Body bekleidet direkt in der Fühlwanne spielen. So kann man die Materialien am ganzen Körper wahrnehmen und ist mitten im Geschehen.